

Satgas TMMMD ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo Laksanakan Normalisasi Sungai di Desa Penambangan

Achmad Sarjono - SIDOARJO.UPDATES.CO.ID

May 25, 2024 - 19:08



SIDOARJO – Dalam upaya meningkatkan kualitas lingkungan dan kesejahteraan masyarakat, Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-120 Tahun 2024 Kodim 0816/Sidoarjo melaksanakan kegiatan normalisasi sungai di Desa Penambangan, Kecamatan Balongbendo, Kabupaten Sidoarjo. Sabtu

(25/5/2024).

Kegiatan ini menjadi bagian dari rangkaian program TMMD yang bertujuan mempercepat pembangunan di wilayah pedesaan.

Kegiatan TMMD ke 120 Kodim 0816/Sidoarjo ini melibatkan sekitar 150 personel TNI bersama masyarakat setempat. Mereka bekerja sama untuk membersihkan dan memperdalam aliran sungai yang selama ini mengalami pendangkalan dan penyumbatan akibat sedimentasi dan sampah.

Dandim 0816/Sidoarjo, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo menjelaskan bahwa normalisasi sungai ini diharapkan dapat mengurangi risiko banjir yang sering melanda desa tersebut pada musim hujan.

"Kegiatan ini tidak hanya bertujuan untuk mengurangi risiko banjir, tetapi juga untuk meningkatkan kualitas lingkungan dan kesehatan masyarakat. Dengan aliran sungai yang lebih baik, diharapkan warga dapat lebih mudah mengakses air bersih dan aktivitas pertanian pun menjadi lebih lancar," ujar Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo.

Kepala Desa Penambangan, Helmi Firmansyah, menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada TNI atas dedikasi dan kerja kerasnya dalam membantu masyarakat. "Kami sangat berterima kasih kepada Satgas TMMD dan Kodim 0816/Sidoarjo yang telah peduli terhadap kondisi desa kami. Semoga dengan adanya normalisasi sungai ini, desa kami bisa lebih maju dan sejahtera," ujarnya.

Selain normalisasi sungai, TMMD ke-120 ini juga mengadakan berbagai kegiatan lainnya, seperti pembangunan infrastruktur jalan desa, perbaikan rumah tidak layak huni, serta pelayanan kesehatan gratis bagi masyarakat. Program TMMD ini diharapkan dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat Desa Penambangan dan sekitarnya.

Dengan semangat gotong royong dan kemanunggalan TNI dan rakyat, kegiatan normalisasi sungai ini berjalan lancar dan mendapatkan sambutan positif dari masyarakat. Program TMMD ke-120 ini diharapkan dapat menjadi contoh sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun desa yang lebih baik. (*)